

寄附者の皆様から応援メッセージをいただきました。  
すべてご紹介したいところですが、こちらでは一部のメッセージのみご紹介いたします。

市民ミュージアムにまた行ける日を楽しみにしています。復旧作業頑張ってください！

コロナに負けることなく、小学校における健やかな学びと遊びの実現のために、ご利用ください。

私のふるさと川崎で新型コロナウイルス感染症に日々対応してくださってる方々に使っていただきたいです。夢見ヶ崎動物公園や動物愛護センターは、若い頃に学芸員実習や野生動物保護の研修でお世話になりました。微力ながら寄付になればと思います。よろしく願います。

医療従事者への支援、一人親世帯への緊急支援をお願いします。リモート授業環境が全く整っていない公立高校でのPC整備等施策を実施して下さい。

去年亡くなった妻の意思を汲み、動物愛護のために寄付いたします。

みんなお家において、一緒にコロナの危機を乗り越えましょう！

市民ミュージアム学芸員であった映像専門の濱崎好治先生のご意見とご提案を入れて貴重な映像資料の復旧に役立ててください。

医療関係者の皆様への、献身的なお働きや、新型コロナウイルスに立ち向かう、その勇気に対して、感謝の気持ちと、エールを送ります。

コロナに負けないで、川崎一体となって乗り越えましょう！

保健医療福祉に従事される皆様、小売・物流・ライフラインに従事される皆様、未曾有のパンデミック下で人々の生活を支える全ての皆様に感謝します。

新型コロナウイルス感染症への対応に少しでも貢献できればと思い、寄付いたします。

新型コロナでは川崎市の対応の早さや丁寧さに驚きました。市民として誇りに思います。大変だと思いますが頑張ってください。家族みんなで応援しています。

長年住んだ川崎市のコロナ対策に役立ててください。

勝手ながら寄付のメッセージ欄を拝借し、私事のご挨拶などをさせていただきたいと存じます。この3月で神奈川県を定年退職いたしました。川崎県民センター在職中は、市職員の皆様に大変お世話になり、ありがとうございました。また、このたびのコロナ対策に対する市職員の皆様、医療機関など関係者の皆様の危険を省みない献身的なご努力に対しまして、改めまして、心から敬意を表する次第です。皆様のおかげで、私ども市民の生命、身体の安全が守られていることに深く感謝申し上げます。皆様のこれからのより一層のご活躍並びにご健勝を心からお祈り申し上げます。

他機関にも寄付をする関係で、特別定額給付金満額ではありませんが、ご容赦ください。

医療機関、保健所、保育園、高齢者施設にお勤めの方々に、大変感謝致します。私は何もお手伝いできませんが、少しでも、役に立てて頂きたいと思っております。

医療従事者の感染予防策(防護用具の十分な支給、抗原検査の必要十分な実施、治療薬の迅速な服用)、医療従事者への慰労手当の給付に資することにお使ください。

得体の知らないコロナウイルスに翻弄される日々、関係者の皆様のご苦勞に感謝し、送金します。それぞれができる事を実行し、乗り越えられますように祈りつつ送ります。

医療にお役立てください

私のふるさと川崎で新型コロナウイルス感染症に日々対応してくださってる方々に使っていただきたいです。夢見ヶ崎動物公園や動物愛護センターは、若い頃に学芸員実習や野生動物保護の研修でお世話になりました。微力ながら寄付になればと思います。よろしく願います。

医療従事者への支援、一人親世帯への緊急支援をお願いします。リモート授業環境が全く整っていない公立高校でのPC整備等施策を実施して下さい。

医療従事者の方々の努力に感謝します  
頑張ってくださいと祈るだけです

大切に使って、困ってる方を救って下さい。

我々が普段体調くずした時に一番たよりにする医療機関の皆様、本当に危険な立場で対応していただき深謝しています。専門知識がない人では代替できません、仕事場のみならず家に帰っても気を使わざる得ない状況だと思います、是非、お身体、心に気をつけてください、あらためてありがとうございます、

先日自身の手術で入院し、病院にお世話になりました。はじめての入院に不安がたくさんでした。仕事とは言え、身近で献身的に支えてくれる看護師の皆様をはじめ、多くの病院関係者に支えられ無事に退院出来ました。頂いた元気を何か形にしたい、お世話になった病院ではありませんが新型コロナで戦う医療従事者皆様への寄付で少しでもお力になれば嬉しいです。

医療従事者への支援、義務教育従事者への支援、福祉事業者への支援に本当に少なく恐縮なのですが、使って頂けると嬉しいです。

毎日、自分の身近なところに危険なウイルスがあるなか、がんばってくれてありがとうございます。僕も最後の小学校生活が再開できることを祈っています。

地域医療を支えてくれる方達へ感謝しています。

医療従事者への感謝をこめた寄付で、10万円支給額からの前倒し支援です。スピード感をもって現場環境の改善につながることを切に希望します

新型コロナウイルス感染症の医療現場で頑張っている川崎市立病院職員の皆様に感謝と敬意を表し、些少ながらもお役に立てることを願います。

コロナ感染症を食い止めようと努力している方々に感謝します。1日も早く収束することを切に祈っています。

コロナウイルスへの、医療機関の皆様の献身的な対応に敬意を表します。是非、医療機関の皆様の為に使って頂けるようにお願いします。

いつもお世話になっている川崎市及び医療従事者の皆さんが健康で幸せでいられます様に。有効に活用して頂ければ本望です。

みんなお家において、一緒にコロナの危機を乗り越えましょう！

コロナウイルス緊急事態の中、医療従事者の皆さん、およびエッセンシャルワークに携わる方々に心から感謝申し上げます。僅かな額ではありますが、皆さんの健康や安全を守るためにご利用頂ければ幸いです。どうぞ引き続きご体調第一優先でお過ごし下さい。

レストラン経営や病院オペレーションに活用ください。

1人でも多くの人を救ってほしいです。